
おいしい給食 うれしいな！ 

～真庭の食を満喫！給食から感じる真庭のよさ～ 

 7月8日(金)は、今年度第1回真庭食材の日でした。真庭市でと

れた食材のみを使って作られた給食の日です。この日の献立は、

「ジャージー牛肉と夏野菜のカレーライス・紅こうじ酢サラダ・

蒜山ジャージー牛乳（毎日です）・蒜山ジャージープリン」。楽

しみに登校してきた児童もいます。嬉しいことです。期待通り、

とても美味しかったです。真庭の食材を使った美味しい給食を食

べ、真庭の良さを改めて感じることができました。 
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早いもので、1学期の登校も残すところ、5日となりました。先日のスピーチタイムでは、「今

の気持ち」を絵に表した後、発表しましたが、夏休みを楽しみにしている気持ちを教えてくれた人

もいました。健康管理に気をつけ、元気に、1学期を締めくくりたいと思います。 

 願いを 込めて 

7月7日は、七夕でした。この日に合わせ、七夕飾りをつくり、願い

事を書いて飾った学級もあります。ミニ笹の木が一人一人にあるとこ

ろも樫邑小学校だからこそできることです。近づいて見てみると、色

紙で作った素敵な飾りに加え、子どもたちの願い事に、癒やされまし

た。一部紹介します。 

・コロナがおわりますように。 

・わたしのかぞくがコロナやかぜやびょうきにかからないように

してください。ねがいをかなえてください。 

・コロナやせんそうが、早くおわりますように。 

・お手伝いがいっぱいできますように。 

・みんながいつもしあわせにすごせますように。 

・自分でなんでもすすんでできますように。 

・わたしは、まじょになりたいです。なぜなら、まほうをつかい

たいからです。あと、空をとびたいからです。 

・わたしは、大人になってもかわいいままでいたいです。 

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/


あいさつの 大切さ 

 6月2９日(水)スピーチタイムテーマは、「あいさつは、たいせつ？」。一人一人が、あいさ

つは、大切と思うか、大切ではないと思うか、なぜ、そう思うかをアウトプットしました。大

切ではないと思う人はおらず、全員が、大切であると述べていました。その理由は・・・。 

 

・あいさつをしてもらった方がいい気持ちになるからです。（今のレベルは）３と４の間だと

思います。 

・あいさつをすると、言った人も言われた人も良い気持ちになるからです。 

・自分が人に「おはよう。」と言ったら伝えた人が「おはよう。」と言ってくれるからです。 

・あいさつをすると、相手も自分もうれしい気持ちになるからです。しかも、不審者にあいさ

つをしたら良いと言っていたからです。ぼくのあいさつレベルは５です。どこでもだれでも

大きな声であいさつができるからです。 

・あいさつをしたら、自分もいい気持ちになるし、あいさつをしてもらったほうもうれしい気

持ちになるからです。ぼくのあいさつレベルは、３です。 

・あいさつをすると、地域の人と少しだけ交流ができていると思うからです。また、あいさつ

をすると、相手も喜ぶからあいさつは大切だと思いました。今のレベルは５だと思います。 

 

一人一人、なぜあいさつが大切かを考えることができています。レベル５『いつでも、どこ

でも自分から大きな声であいさつをすることができる。』を目指している樫邑小学校。頭では

、わかっていても難しいものです。でも、できるようになると、本当に気持ちいい！と感じら

れるのではないかと思います。私もあいさつに苦手意識がある一人です。言うは易し、行うは

難し。だからこそ、チャレンジですね。 

   

 

 

 

  

 

水辺の学習  ～ ６月３０日(木) １・２校時 ～ 

 この学習の目的は、自分たちの住んでいる近くの川や川にいる生き物に関心を持ち、身の回り

の環境に配慮する気持ちを養うことです。自然観察指導員の山本幸先生を講師に迎え、環境課の

方にもお世話になって、余川の水質環境を調べました。 

 水着、体操服、ライフジャケット、帽子を身につけた子どもたちは、わくわくドキドキしなが

ら、川へ。水の流れや川の深さもちょうど良く、絶好の学習環境でした。途中、首までつかった

り、流されたりして遊び、とても楽しそうでした。生き物もたくさん捕獲し、川から上がった後

生き物の名前を教えてもらいました。捕獲した生き物や川の水質検査の結果から、余川は、とて

もきれいな川だということがわかりました。生き物にとっても住みやすい余川。ぜひ、きれいな

川を保ちたいものです。山本先生、環境課の皆様、ありがとうございました。 

「よりよい樫邑小学校づくりアンケート（6月）」のご協力、大変ありがとうございまし

た。結果は、改めてお伝えします。 


